
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 別紙の資料をもとに、平成23年度報告事項及び平成24年度協議事項について説

明、委員の意見を求めたこと報告します。 

     教育長より挨拶。 

え前に  三好委員長より挨拶後、議事に従い審議する 

     三好委員長：１報告事項について事務局より報告願います。 

     事務局：１報告事項について説明させて頂き、ご質問を頂きたいと思います。 

（議案及び資料1を説明）以上、説明を終わります。 

     三好委員長： 委員の意見を求めます。 

     各委員：特にありません 

     三好委員長：他にご質疑がなければ、２協議事項（1）文化財管理について事務 

局より提案願います。 

     事務局：２協議事項（1）文化財管理について説明させて頂き、ご質問を頂きたい

と思います。（議案及び資料２・３を説明）以上、説明を終わります。 

     三好委員長： 委員の意見を求めます。 

     田中委員：町文化財「憩いの楡」の敷地内に設置している立て看板（4ｍ程度） 

          について、損傷しているため修繕しないのか。修繕しなければ撤去し、 

別記様式第４号 

町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 

   

合  議 

上  富  良  野  町 

会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
決 裁 期 日 

文 書 番 号 

平成23年10月4日 

５６２ 

会 議 結 果 等 報 告 書 

会議区分 

文化財保護委員会 会議  名 称 

平成23年10月4日（火） 13：30～15：30 日 時 

社会教育総合センター 大集会室 場 所 

教育長、服部教育振興課長、鈴木主幹、吉河主査 水野非常勤嘱託職員 
文化財保護委員6名（別紙のとおり）

出席者 

内 容 



      替わりに楡の木を植樹してみてはどうか。 

事務局： 憩いの楡の敷地内に設置している立て看板について、現在のところ設置者が不明であ 

であり、今後調査し町で設置している場合は、修繕等の検討を行うこととする。 

三好委員長：他に質疑ありませんか。 

田中委員：東中尋常高等小学校御真影奉置所について、製作者が東中地区の歴史資料に掲載さ 

れており、「鹿嶋亀蔵」氏の名前は表示板に掲載しても良いのではないか。 

事務局：親族からの聞き取りや東中地区の歴史資料に基づき、製作に携わったものと考え、表 

示板に掲載しても良いと考えています。しかし、現在の表示板には松岡氏（名は不詳） 

と掲示されており、松岡氏の名前について現在調査したところでは、名前は不明であ 

る。製作者名を掲載する際、松岡氏の名前がわからない状態で並列して掲載してもよ 

ろしいか。 

三好委員長：委員の意見を求めます。 

田中委員：東中地区の住民からの申出もあり、製作者の確認も地元郷土資料に掲載しており、 

     掲載してもよいのではないか。 

事務局：表示板に掲載する場合は、製作者名の隣に「鹿嶋亀蔵」氏と掲載し、説明書きについ 

    ては、この建物は大正四年に天皇の御即位に際して、東中尋常高等小学校に天皇陛下 

の御真影の奉置所として建立されたものですが建立されたものです。とし、「製作者は 

松岡氏のほか名は不詳です。」を削除して掲載したいが、委員の意見を求めます。 

また、松岡氏については調査が完了しておらず、調査結果で名前が分かれば掲載する。 

三好委員長：事務局より表示板の掲載について意見を求められましたので、各委員に意見を求 

めます。 

各委員：表示板に掲載することについて、異議はありません。 

三好委員長：他にご質疑がなければ２協議事項（2）郷土館管理について、事務局より提案願い 

ます。 

事務局：２協議事項（2）郷土館管理について説明させて頂き、ご質問を頂きたいと思います。 
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（議案より説明）以上、説明を終わります。 

羽賀委員：郷土館収蔵物のデータ化について、現在の作業の進行状況と今後のスケジュールは。 

事務局：現在の作業状況は、昨年データ化した資料の未整理分が終わり、台帳を印刷している。  

    今後のスケジュールは、重複している資料を整理していく。今回協議頂いている整理 

    基準に基づき進めていきたい。 

大西委員：重複している資料を体験用として貸出できないのか。 

事務局：今後、重複している資料を整理する中で、体験用として貸出できる資料がある場合は、 

    貸出できるよう検討していきたい。 

三好委員長：他に質疑ありませんか。 

各委員：特にありません。 

三好委員長：他にご質疑がなければ２協議事項（3）開拓記念館管理について事務局より提案 

願います。 

事務局：２協議事項（3）開拓記念館管理について説明させて頂き、ご質問を頂きたいと思い 

ます。（議案より説明）以上、説明を終わります。 

三好委員長：質疑ありませんか。 

各委員：特にありません。 

三好委員長：他にご質疑がなければ３町指定文化財及び埋蔵文化財等現地視察について事務局 

より提案願います。 

  事務局：協議事項で説明いたしました、郷土館の資料整理について郷土館の収蔵庫を見学して 

       頂きたいと思います。４その他を説明後、現地まで移動したいと思います。 

三好委員長：質疑ありませんか。 

  各委員：特にありません。 

  三好委員長：他にご質疑がなければ４その他について事務局より提案願います。 

事務局：平成２３年９月から平成２４年３月までの事業報告について、取りまとめ次第、各委 

員に資料を送付したいと思います。以上、説明を終わります。 
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三好委員長：質疑ありませんか。 

各委員：特にありません。 

三好委員長：各委員、全体を通して質疑ありますか。 

各委員：特にありません。 

三好委員長：他に質疑がなければ、これから現地視察を行い、気がついた点がありましたらご 

意見願います。会議については、以上で終了します。 

※会議終了後、別紙のとおり現地視察を行った。 
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